

令和5年度
学校だより
3月号



【 経営方針 】
笑顔 あいさつ
夢いっぱい犬田布小



『去りゆく令和5年度，新たな門出！！』

校長 菊池 悟



3月22日，卒業生19人を送る令和5年度第76回卒業式が挙行されます。

卒業生は，学習活動はもとより，委員会活動やボランティア活動，各種校内行事において，最高学年として素晴らしいリーダーシップぶりをみせ、犬田布小学校の伝統をしっかりと引き継ぎ取り組んでくれました。きっと，後を引き継ぐ在校生も，その伝統をしっかりと受け継いで，これからも取り組んでくれることと思います。卒業生皆よく頑張りました！ご卒業おめでとうございます！そして，ありがとう！！

さて，令和6年度スタートも間近に迫ってきております。令和5年度は，新型コロナウイルス感染対策も緩和され，感染拡大前の学校運営に戻りつつあります。しかしながら，この約4年間にもおよぶブランクは，やはり社会そのものに様々な変革をもたらし，新しく生まれ変わったものもあれば失われたものもたくさんあります。それらを一挙に受け入れ，取り戻すことは容易ではないように思われます。

こういう時こそ，今こそ必要なもの，必要でないものを見極め，子ども達の明日へ繋がる令和6年度教育活動に邁進して参りたいと思います。何卒今後ともご支援，ご協力をお願いいたします！



☆4月の主な行事予定☆

4/5	金	入学式準備(新4~6年生)
4/8	月	新任式 始業式 第77回入学式
4/12	金	学級PTA PTA総会 PTA専門部会
4/17	水	家庭訪問(~19日)
4/18	木	全国学力・学習状況調査(6年生)



お別れ遠足 学校遠足でも楽しかった



わかほ認定こども園児と交流会



ぽかぽか閉級式



♡「令和6年能登半島地震」への支援募金 県PTA連合会へ♡

2月16日(金)学習発表会の会場にて行いました「令和6年度能登半島地震」への支援募金につきまして，ご理解とご協力ありがとうございました。募金額合計2,266円は，先日県PTA連合会へ送金させていただきましたことを報告いたします。

※ おしまいのハヤシ言葉は「哀れで辛い思いをしたのが、かんつめ姉さん」という意味です。



※ 「遊ぶ」は唄遊びのことで、恋人の岩太郎と共に唄を唄い合ったことを言っています。

あわれさくていさや
かんつめあこくわい
ごしょうがみちにみすでふり
ゆり
ヤイリー なあしやがよねなり
りばイ(スライヨイヨイ)
ごしょうがみちにみすでふり
ゆり
エーイ ゆべがれあしだる
かんつめあこくわ
ヤイリー なあしやがよねなり
りばイ(よねばりばイ)
ごしょうがみちにみすでふり
ゆり

夕べまで遊んだ
かんつめ姉さんは
明日の宵になれば
後生(あの世)への
道にお袖を振って
逝くのです



「かんつめ」 ※二番以降歌詞のみ

『ふるさと探訪/シマ唄編②』(参考文献/承事業実行委員会)